

Mit Hermännchen Natur schützen



Viele Kinder wuseln mit Hermännchen über die Wiese. Da werden Spaten geschwungen und Löcher gebuddelt. Da müssen Sträucher ausgetopft und eingepflanzt werden. Da werden Füße nass und Hände dreckig. Und das alles ausdauernd und unfallfrei!

Denn an der Grundschule Schlangen wird Natur geschützt. Und was macht mehr Spaß, als dafür einen eigenen Naschgarten anzulegen?!? Da haben alle was davon. Erst die Büsche. Dann die Bienen. Dann die Kinder. Und dann natürlich auch das Hermännchen! Denn wo sich so viele kleine und große Menschen für die Natur einsetzen, kriegt Hermännchen jedes Mal richtig gute Laune.

Es bedanken sich:

Mark Schäferjohann und das Hermännchen